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一眾負責人與交流團師生於 聾協合影 
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【本報消息】仁慈愛心湛江特校交流團一行近四十人昨日下午三時到訪聾

人協會，獲總幹事劉雪雯等熱情接待。劉雪雯歡迎一行到訪，認為此類交

流活動，有助湛澳雙方互享經驗，增進對特教領域的溝通，長遠促進特教

事業發展。 

    同行還有仁慈堂值理會主席飛安達、秘書長盧茜儀、盲人重建中心主任

梁雪梅，愛心育苗協進會副會長鄭仲錫、理事長黃桂玲、副理事長呂志實，

湛江市特教學校校長黃岱等。劉雪雯詳細介紹該會成立目的、會務發展及

未來方向，冀能通過推動本澳聽障人士復康工作，及協助聽障人士克服障

礙，達至參與社會、貢獻社會的目的。並創造機會讓聾人及家屬參與協會

各項工作，如手語推廣、發展及研究等會務工作，各展所長。 

    協會轄下啟聰中心及聾人服務中心，長期為聽障或語言發展有特殊教育

需要的兒童提供語言訓練。並為聽障人士提供多元化綜合服務，協助不同

程度聽障人士及其家屬解決因溝通障礙而引伸的問題外，藉此提升聽障人

士能力、發揮潛能並建立正確的自我價值觀。 

    倡參與國際事務 

    劉雪雯透露，未來會繼續倡議及參與國際事務工作，提供以法律及政策

作為基礎保障，積極提倡以聾人和聽障觀點納入政策層面，為政府施政提

出可行建議，以及讓社會人士了解聾人及聽障人士需要，進一步擴大參與

國際交流，增強協會承辦國際活動能力，同時參與推動國際事務及接任世

界聾人聯合會亞洲區秘書處等工作。 

    飛安達對聾協工作表示讚賞及認同，在資源有限情況下，積極為聽障人

士提供適切服務，寄望協會未來繼續服務有需要人士，於社區輻射正能量，

讓大眾多認識聽障人士，給予關愛。當局有必要優化社區設施，方便聽障

人士出行，更好融入社會。 

    交流期間，眾負責人與交流團師生互動，學習一些簡單手語動作，場面

溫馨熱鬧。 

 


